



Sacapuntas

EVENTO DE CLASE MUNDIAL



YA MANDARON
LAS INVITACIONES.

AMÉRICO
VILLARREAL

▶ Aunque el morenista **Américo Villarreal** solicitó formalmente regresar a su escaño en el Senado de la República, lo cierto es que están muy avanzados los preparativos para su toma de protesta como gobernador de Tamaulipas, el próximo sábado. De hecho, nos hacen saber que ya se enviaron las invitaciones a todas las personalidades que asistirán.



ALEJANDRA
FRAUSTO

▶ A partir de hoy y hasta el viernes, en el Complejo Cultural Los Pinos, tiene lugar un evento de trascendencia global. Se trata de la Conferencia Mundial sobre las Políticas Culturales (Mondiacult) 2022, en la que participan 160 ministros de cultura, es decir, de la mayoría de los 193 países que integran la Unesco. La secretaria de Cultura, **Alejandra Frausto**, adelantó que al final se emitirá una declaratoria conjunta sobre la necesidad de colocar a la cultura en el centro del desarrollo.



DÍA CLAVE
PARA NADINE

NADINE
GASMAN

▶ Hoy se define si Nadine Gasman se convierte en la nueva directora de la Organización Panamericana de la Salud (OPS). La titular de Inmujeres es una fuerte contendiente al cargo que será electo hoy en la 30ª Conferencia Sanitaria Panamericana de la OPS, en Washington. Nos dicen que el aspirante uruguayo **Daniel Salinas** también trae importantes apoyos.

ALEJANDRO
MORENONI SE VEN
NI SE HABLAN

› Está rota la comunicación entre el dirigente nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, y el líder de los senadores tricolores, **Miguel Osorio Chong**. El propio *Alito* indicó que no ha hablado ni tenido contacto con el hidalguense, por lo que la dirigencia priísta dejará al criterio de cada legislador el sentido de su voto en el tema de la prórroga para que el Ejército realice tareas de seguridad pública.

LILLY
TÉLLEZSE LES ADELANTA
LILLY

› En el PAN hay quienes advierten que la senadora **Lilly Téllez** quiere madrugar a los aspirantes a la candidatura presidencial. Y es que la legisladora anunció que realizará una gira por todo el país, lo que para muchos panistas es, en los hechos, una campaña. Sin embargo, nos hacen ver que lo hará *motu proprio*, pues la dirigencia nacional no intervendrá.